

Vita

Andrea Glass,

Geboren am 18. Oktober in Hamburg

Diplom-Ingenieuren – Fachrichtung Bauingenieurwesen



Was bringe ich mit

Ich verfüge über einen reichen persönlichen und beruflichen Erfahrungshorizont. Als Straßenbauingenieurin habe ich mich seit jeher als Treuhänderin der Bürger*inneninteressen begriffen und als Planerin habe ich die erforderliche Geduld und Hartnäckigkeit um gesetzte Ziele zu erreichen.

Nach rund sieben Jahren Mitarbeit in Ingenieurbüros, bin ich seit 20 Jahren in unterschiedlichen Institutionen des öffentlichen Dienstes tätig: in der Förderung für kommunalen Straßenbau- und ÖPNV-Maßnahmen, als Prüferin für Straßenbauvorhaben beim Bundesrechnungshof, im kommunalen Straßenbau beim Betrieb Kreisstraßen, Landkreis Harburg – erst als Planerin und dann sieben Jahre als Produktverantwortlich für Planung und Bau, sowie als stellvertretende Betriebsleiterin. Seit Mitte 2018 leite ich das vielfältige Sachgebiet Verkehr bei der Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr (NLStBV) in Lüneburg. 2005 wurde ich aufgrund der Wahrnehmung von Hoheitsaufgaben beim Bundesrechnungshof, verbeamtet und trage heute die Amtsbezeichnung Technische Regierungsamtsrätin.

Mit diesem Portfolio an Tätigkeiten und Aufgabe habe ich nicht nur Erfahrungen in der technischen Verwaltung gesammelt, sondern auch mit verschiedensten Gemeindegremien und -vertreter*innen zusammengearbeitet.

Politische Erfahrung habe ich in drei Jahren als Kreissprecherin bei den Grünen gesammelt. Ich bin damit im Landkreis politisch gut vernetzt und werde als Samtgemeindebürgermeisterin die Kontakte zu den Kreistagfraktionen und den Hauptverwaltungsbeamten*innen auch über die Landkreisgrenze hinweg pflegen.

Ich bin überzeugte Teamplayerin, kann aber auch sehr gut Teamleitung. Als Moderatorin kann ich kritische und kontroverse Diskussionen leiten, ohne die Ziele aus den Augen zu verlieren.

Privates:

Aufgewachsen bin ich in Hamburg und München. Seit Anfang der 80'er Jahre dann in Hamburg verwurzelt und Ende der 90'er Jahre zog ich um nach Niedersachsen, südlich von Buchholz in der Nordheide.

Nach dem Tod meines 2. Mannes zog ich 2000 in die Samtgemeinde Amelinghausen nach Diersbüttel und lernet dort bei einem Jagdscheinkurs (den ich erfolgreich beendete) meinen jetzigen Partner kennen mit dem ich seit 2011 in Glüsing zusammenlebe. Ich habe keine Kinder.

Mein Fachabitur habe ich auf dem zweiten Bildungsweg gemacht, Studium des Bauingenieurwesens erfolgte mit planerischer Vertiefung.

Verschiedene ehrenamtliche Tätigkeiten (Auswahl):

- Mitglied beim Interessenverband Bauernhaus
- Mentorinnen für Studentinnen in technischen Berufen an der Universität Lüneburg (beendet 2005)
- Mitglied im Kulturverein Küsterscheune in Betzendorf
- Mitglied im Imkerverein Amelinghausen (wegen einer Bienenallergie nicht aktiv)
- Mitglied im Prüfungsausschuss für Anwärter des gehobenen Dienstes bei der NLStBV (beendet 2020)

Für mich ist ein Leben ohne Hund (und ohne Mann) undenkbar, ich liebe die Gartenarbeit (auch wenn man es nicht sieht), Vogelbeobachten, Wandern und Lesen (und da fast alles).

Andrea Groß